

Teléfono: 986434914

E-mail: <u>info@amigosdelospazos.com</u> Web: www.amigosdelospazos.com

Vigo, a 22 de Agosto de 2014

NOTA DE PRENSA

Defensa de la Arquitectura Racionalista

La Asociación Amigos de los Pazos agradece el interés del periodista D. Jorge Lamas por la Arquitectura Racionalista de Vigo en los artículos que acaba de publicar, pero esta asociación quiere recordarle a él y a la Voz de Galicia que han sido los Amigos de los Pazos los primeros defensores de esa arquitectura, así:

- 1. Hace varios años organizamos, en colaboración con el Colegio de Arquitectos, la primera exposición sobre la Arquitectura Racionalista que tuvo un gran éxito.
- 2. Publicamos la primera guía de los Edificios Racionalistas de Vigo.
- 3. Conseguimos que una de las obras más importantes del Racionalismo vigués como es el edificio de Cesáreo González fuese catalogado con protección integral.
- 4. En la actualidad hemos remitido dos denuncias al ayuntamiento de Vigo por el estado lamentable del edificio Ribas, sito en c/ Marqués de Valladares esquina c/ Colón, al que ha abierto expediente sancionador el ayuntamiento aún cuando las gestiones van atrasadas.

En todo caso es conveniente recordar a la opinión pública que el arquitecto D. Francisco Castro llevó a cabo casi el 98% de su obra Racionalista durante la guerra civil y los años posteriores. Finalmente los Amigos de los Pazos agradecen a la Voz de Galicia y a D. Jorge Lamas la difusión documentada que hacen de esta arquitectura que fue una de las vanguardias en ese campo. Los Amigos de los Pazos seguirán luchando para la protección y conservación de estos edificios.